
Vous avez une adresse à Paris            

Vous voulez travailler dans           

Vous avez un             ou           ou 

Vous n’êtes pas allé·e à l’école         dans votre pays  

Vous parlez français         mais c’est difficile de       et        

    Français                       Mathématiques

   Numérique                 Préparation à l’emploi

CEFIL

2 impasse du Curé

75018 Paris

Armelle PETITCLERC

07 80 90 19 20

armelle.petitclerc@cefil.org

du  16/03/2026  au  26/06/2026

lundi - mardi - mercredi - jeudi - vendredi           

9H30 - 12H30

PARIS

Formation de français pour travailler dans la restauration

RESTAUR’ACTION

0 €

Avec le soutien prévisionnel de :

Objectif niveau A1 à l’écrit



Vous avez une adresse à Paris            

Vous voulez travailler dans           

Vous avez un             ou           ou 

Vous n’êtes pas allé·e à l’école         dans votre pays  

Vous parlez français         mais c’est difficile de       et        

    Français                       Mathématiques

   Numérique                 Préparation à l’emploi

CEFIL

2 impasse du Curé

75018 Paris

Armelle PETITCLERC

07 80 90 19 20

armelle.petitclerc@cefil.org

du  09/10/2025  au  03/02/2026

lundi - mardi - mercredi - jeudi - vendredi           

9H30 - 12H30

PARIS

Formation de français pour travailler dans la restauration

RESTAUR’ACTION

0 €

Avec le soutien prévisionnel de :

Objectif niveau A1 à l’écrit



Vous avez une adresse à Paris            

Vous voulez travailler dans            ou           

Vous avez un              ou                ou            

    Français                       Mathématiques

   Numérique                  Journées en cuisine

PARIS

Formation de français pour travailler dans la restauration

RESTAUR’ACTION

de Mars à Juillet 2026

Lundi - Mardi - Mercredi - Jeudi - Vendredi

                     9H30 - 12H30

CEFIL

2 impasse du Curé

75018 Paris

Armelle PETITCLERC

07 80 90 19 20

armelle.petitclerc@cefil.org

0 €

Avec le soutien prévisionnel de :


